

Opération Cartes Postales

Soumis par Cyril
12-10-2008

Notre opération Cartes Postales aura eu un franc succès puisque vous êtes près d'une quarantaine à soutenir notre projet par votre participation. Sans oublier la famille, nous avons donc écrit une petite soixantaine de cartes qui sont prêtes à être envoyées. Comme d'habitude, nous avons partagé le gâteau en deux, Perrine a écrit 40 cartes. Si vous faite le calcul, vous en déduisez quoi ? Oui, bien joué, il lui en reste 20 à écrire. Il n'est pas trop tard pour participer vous aussi à cette opération ; carte originale assurée, elles sont toutes différentes ! Le principe est simple, vous recevez une dizaine de cartes, une par mois durant toute la durée de notre voyage. Merci à celles et ceux qui nous ont fait confiance, n'hésitez pas à déposer un commentaire à cet article lorsque vous recevrez la votre ! Qui sera le premier ?